

Ebersheim:

40. Pfarrfest in Ebersheim – ein Fest voller Begegnungen

Von Alexandra Haustein

23. Juni 2025



Am Fronleichnamstag, dem 19. Juni, wurde rund um die Ebersheimer Kirche ein ganz besonderes Jubiläum gefeiert: das 40. Pfarrfest! Wie vor 41 Jahren fand das bunte Gemeindefest wieder rund um die Kirche statt – mit vielen schönen Momenten, engagierten Helfer*innen und zahlreichen Begegnungen.

Ein besonderes Highlight war der fröhliche Auftritt der Kita-Kinder, der viele Besucher*innen zum Lächeln brachte. Die Messdiener hatten im Vorfeld mit viel Hingabe den Blumentepich

für die Fronleichnamsprozession gelegt, und am Cocktailstand sorgte die kath. Jugend später für fruchtige Erfrischung. Auch der Auf- und Abbau der Zelte sowie die tatkräftige Unterstützung am Bierstand lagen in ihren Händen – ein großartiger Einsatz!

Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Landfrauen, die mit einer reichen Auswahl an selbstgebackenen Kuchen für den süßen Genuss gesorgt haben.

Besonders gefreut hat uns der Besuch von Pfarrer Schwalbach und Diakon Levi, die den Festtag mit uns gemeinsam gefeiert haben.

Es war ein wunderschöner Tag – dank vieler helfender Hände, lebendiger Gemeinschaft und strahlendem Sonnenschein.